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第４期四谷地区協議会会議録 

分科会名 第１分科会 開催回 第４回 

開催日 平成２４年７月１７日（火） 

出席者 区民 ９名 職 員  特別出張所職員２名 

主なテーマ 
○テーマ別活動報告 

○地域勉強会について 

１ 役員会報告 （議事録参照） 

  

２ テーマ別活動報告 

 ①お宝さがし実行委員会 

■お宝募集チラシについて 

・お宝募集チラシができあがったため配布し、内容確認した。 

・配布先一覧により、配布先を確認した。５年目を迎え、記念冊子を作ること、また発表会当日

にも特別企画を考えていることから、配布先を増やすこととなった。 

追加された配布先 

 ○役所内関係部署への送付：区長室、地域文化部（文化観光国際課追加、生涯学習コミュニ

ティ課へは、現在の１０部から増やす） 

 ○区議→議会事務局 ４０部 

 ○各校（四谷管内）→生徒用でなく、学校長ほか供覧用として、各校１０部程度。 

 ○信濃町シニア活動館→現在２０部から増加する。 

 ○イベント関係→四谷学１００部、大好き祭２００部、四谷文化祭１００部 

 ○区設の掲示板ポケットに入れる。 

・各町会長には、８月１日以降配布予定。 

 

■７月３日会議の報告 

 ・開催日時の確認：第６回お宝発表会 平成２５年３月９日（土） １３時～ 

  四谷地域センター12階多目的ホール  

 ・５周年記念誌の役割を決めた。 

 ・記念誌については、金額調整の必要がある。次回の実行委員会（８月７日）で調整。 

 ・記念誌編集会議→次回８月７日(火)１７時30分～２階出張所会議室 

 ・特別企画をどうするか。次回具体的に話し合う予定。 

 

②観光まちづくり実行委員会 

 ・７月７日（土）に大横町を歩いた。参加者７名。 初めて参加された方が1名いた。 

  また参加したいとの声があった。 

・次回実行委員会は、７月１８日(水）１６時～ 

・観光を通じたシンポジウムを、四谷学と同日に開催する。 
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③玉川上水 

   特になし。 

 

  ④地域勉強会（資料参照） 

  ○写真の収集について、エピソード、時間、場所を添えた写真を、地域の方々から募集する。 

  ○一部、二部に分ける 

  ○講演は４５分程度、１４時３０分～パネルディスカッション及び意見交換 

   途中休憩をはさむ。 

  ○役割分担 

総合司会:高野委員 

   パネルディスカッション ファシリテーター:上田委員 

  ○第二部は観光まちづくり実行委員会が中心 

  ○パネラー４人程度、１人５分程度話していただく。 

  ○区報への掲載→８月２５日号に掲載、７月２５日原稿提出締切 

  ○チラシ→今週中に作成 

 

  ⑤四谷駅前まちづくり協議会 

 （委員からの報告） 

   ８月３日に東京都景観審議会が開催される。ここで認められれば、都市計画の申請に入る。 

おそらく年内には都市計画の許可がおりると思われる。 

また、計画の中では、区が計画案をもった独立棟がある。何が入るかなど、憶測はあるが、第 

一分科会でも何が必要かを検討し、区に意見を具申することが必要。 

 （質疑） 

  ○地区協議会として、そのような権限があるのか。 

   →区が所有する独立棟があるので、中身についての意見を出す。 

  ○地区協議会での意見ではなく、まちづくり協議会で意見を集約していないのか。 

   →まちづくり協議会は地権者の集まりで、全体の話になると別である。 

  ○四谷として意見を出さないと、（区の）収入のために使われてしまう。一部は区民のために使

ってほしい。 

  ○区が、区民の意見を聞かずに作ってしまうのか。 

  ○地区協議会は当事者ではない。どのようなかたちで、意見を持っていくのか。 

  ○地区協議会で、どの様な状況になっているかを説明してもらってはどうか。説明を聞くことは

できるのか。 

  ○要望、意見は言ってもいいのではないか。（意見を受け入れる、入れないの）判断は行政で

することだ。 

  ○実現性がないのに具申することは問題ではないか。行政側の話を聞き、要望を言えるのかど

うかを確認するべきだ。段階を踏んではどうか。 

  ○８月３日に都の景観審議会が開催される。２１日の第一分科会にお呼びしても、その話には

つながらないので、８月３日の結果を踏まえてから来会を依頼する。 
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 （出張所長から） 

 （所長）都市計画の情報は、特別出張所に入ってこないので、情報を確認し、フィードバックす

る。区の意見を聞くのは、通常の流れと考える。意見の中で、取り入れられるものは取り

入れ、取り入れられないものは、できないと、説明責任を果たすのが行政の役割と考え

る。 

  （委員）その結果を町連にも流していくべき。 

  （所長）第一分科会だけでなく、町会含め他団体にも情報は流していきたい。今後調整する。 

→後日所長が、地域整備課長に連絡済。 

    （なお、区の持ち分についての所管課は、特命プロジェクト推進課が担当している。） 

 

  ⑥新宿駅南口地区基盤整備事業  

   特になし。 

 

３ 検討項目「四谷の魅力を PR していくには」 第１回目テーマ「歴史・文化」について（継続） 

  時間の関係で省略、今後に持越し。 

 

４ その他 

  特になし 

 

 

 

 

●次回会議日程 

お宝さがし実行委員会 ８月 ７日（火）１８時３０分～四谷特別出張所会議室 

第1分科会       ８月２１日（火）１８時３０分～四谷特別出張所会議室 

観光まち歩き実行委員会 ７月１８日（水）１６時～  四谷特別出張所会議室 

 

 

 


